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Anfrage 
Herr Oliver Pfeffer 

Fraktionsvorsitzender der 
FDP-Stadtratsfraktion 

 
Betreff 

 
Anfrage der FDP-Stadtratsfraktion - "Einmischen erw ünscht"  
 

 
I. Sachverhalt  
 
Zwei Anträge/Prüfaufträge der FDP-Fraktion wurden nicht im Stadtrat behandelt, da sie im 
übertragenen Wirkungskreis der Oberbürgermeisterin liegen. 
Die Neujahrsansprache der Oberbürgermeisterin in der Presse trug die Überschrift: 
„Einmischen erwünscht". 
 
II. Fragestellung  
 
• Warum prüft die Oberbürgermeisterin nicht die Anträ ge der FDP-Fraktion im 

eigenen Wirkungskreis, die auch in Bürgerversammlun gen zum HSK von Bürgern 
der Stadt genannt wurden (Radstreife des Ordnungsam tes Fußgängerüberweg 
Wydenbrugkstraße? 

• Welche Vorstellungen hat die Oberbürgermeisterin mi t der Aufforderung 
„Einmischen erwünscht“ verbunden? 

 
 
 
 
 
 
Herr Oliver Pfeffer 
Fraktionsvorsitzender der 
FDP-Stadtratsfraktion 

 

 
 
 


